

Besuch aus Indien

(One World News März 2019)

Im Heim Karunalaya in Belgaum werden arme und kranke Menschen aufgenommen. Zurzeit werden dort 60 Personen vom 14-Köpfigen Team versorgt. Letztes Jahr konnte dank Spenden aus der Schweiz/Liechtenstein ein neues Haus angebaut werden. Bereits 5 Volunteers aus Europa waren dort. Den Volunteers ist aufgefallen, dass die Bewohner des Heims trotz guter Versorgung, oft den ganzen Tag herumsitzen. Dies wirkt sich besonders bei kranken und psychisch beeinträchtigten Menschen negativ aus.

Um dem indischen Team aufzuzeigen, wie man die Bewohner aktivieren und fördern könnte, haben wir beschlossen, die Leiterin des Heimes Anita Rodricks und Pfarrer Victor da Cruz, in die Schweiz einzuladen. Das Ziel war, ihnen unsere Arbeitsweise in ähnlichen Institutionen direkt vor Ort zu veranschaulichen. Anita und Pfarrer Victor besuchten in Begleitung von Marius Kaiser und Familie Fürst verschiedenste Institutionen, wie Pflegeheime, eine Tagesklinik und ein Wohnheim für psychisch Erkrankte. Anita und Victor konnten sehr viele Eindrücke, Ideen und Material mit nach Hause nehmen. Sie werden nun ihr Team in Indien entsprechend schulen und möchten ab jetzt jeden Tag mit den Bewohnern Aktivitäten durchführen, wie z.B. Kochen oder Spiele spielen. Wir wünschen den beiden alles Gute bei der Umsetzung und freuen uns schon auf ihre nächste Berichterstattung.

Am Wochenende durfte aber ein Ausflug nicht fehlen, so führte uns der Weg auf die Rigi.

